

EXPLOSION DE DOS ARTEFACTOS EN CEUTA: UN MUERTO Y UN HERIDO

Ha sido cerrada la frontera con Marruecos

Ceuta, 26. (Servicio especial, por teléfono.) Un hombre muerto y otro herido, de carácter menos grave, es el balance de víctimas de la explosión de un artefacto en la plaza de Calvo Sotelo, donde se halla la Comandancia Militar de Marina. Una hora y media antes había hecho explosión otro artefacto en la plaza de África, que no causó víctimas.

El joven muerto es Fernando Fernández Moreno, de veintiséis años, carpintero, residente en el barrio periférico de la Almadra, que en el momento de la explosión llevaba un muelle a la Comandancia de Marina. El herido es Luis López Ramírez, de veintitrés años, que, al parecer, pasaba por aquel lugar y fue derribado por la onda expansiva. Fue trasladado al Hospital de la Cruz Roja, en donde fue calificado su estado de menos grave. En el mismo centro ingresó, ya cadáver, Fernando Fernández Moreno.

El artefacto que alcanzó a ambos jóvenes parece que había sido colocado en el rellano de la escalera de la primera

planta de la Comandancia Militar de Marina. Hizo explosión a las cuatro y media de la tarde. Causó serios desperfectos en las plantas del inmueble, y los cascotes alcanzaron a tres vehículos, en los que también ocasionaron daños.

Anteriormente, a las tres de la tarde,

aproximadamente, otro artefacto estalló en un estacionamiento de vehículos situado en la plaza de África, entre el hotel La Muralla y la Comandancia General de Ceuta.

La onda expansiva causó importantes daños en los establecimientos comerciales de los bajos del hotel, rompió prácticamente todos los cristales de una de sus fachadas, así como los de la Comandancia General, y causó el incendio de un vehículo —en el que supone podía estar colocado el artefacto— incendio que se transmitió a otros dos automóviles, que quedaron igualmente destrozados. Afortunadamente, esta explosión no produjo víctimas.

Después de la segunda explosión, el mando militar ordenó que todos aquellos soldados que se hallaban fuera de sus cuarteles se reincorporasen a los mismos, si bien por la tarde la tropa disfrutó de su paseo diario.

CERRADA LA FRONTERA DE CEUTA CON MARRUECOS

Ceuta, 26. (Pyresa.) Los puestos fronterizos de Ceuta con Marruecos han quedado cerrados después de la explosión de los dos artefactos ocurrida a primeras horas de la tarde de hoy, según ha podido saber Pyresa de fuentes bien informadas.

Hasta el momento no ha podido ser identificado el autor o los autores del atentado, aunque la Policía realiza insistentes pesquisas para su localización.

DECLARACIONES DEL ALCALDE

«Estoy seguro que estos atentados darán más fuerzas, si cabe, para reafirmar nuestra españolidad», declaró ayer tarde Alfonso Sotelo, alcalde de Ceuta, que se encontraba en las Cortes Españolas, formando parte de la Comisión mixta que estudia el proyecto de ley de Incompatibilidades.

El señor Sotelo dijo que uno de sus hijos, llamado Javier, de diez años, estuvo a punto de verse afectado por los efectos de la explosión de una de las bombas que estaban cerca de su domicilio.

ESPAÑA NO HA PRETENDIDO RENOVAR LOS ACUERDOS CON EE. UU.

El Gobierno español no ha pretendido ni prorrogar ni renovar los actuales Acuerdos hispano-norteamericanos, sino lo que ha tratado de hacer es una innovación en nuestra acción defensiva, según se ha comunicado de fuentes bien informadas a Europa Press.

Asimismo, se ha hecho especial mención de que las negociaciones están en una fase decisoria y actualmente se perfilan opciones hacia soluciones definitivas, siendo falso que se hayan hecho determinadas concesiones.

NEGOCIACIONES

Por otra parte, las mismas fuentes insisten en que cuando se habla de progresión en las negociaciones no quiere decir que vayan a existir los Acuerdos, sin base a una negociación aceptada por ambas partes.

No se ha propuesto prórroga alguna —añaden los mismos círculos— de los Acuerdos de amistad y cooperación entre España y los Estados Unidos de 1970: sólo se ha contemplado la prolongación de los mismos por un plazo máximo de tres meses, y siempre en relación con el tiempo de negociaciones.

CLAUSULA

Estas afirmaciones se hacen públicas cuando el próximo 30 dará comienzo en Madrid la séptima ronda de las negociaciones hispano-norteamericanas.

Por otra parte, se recuerda que los Acuerdos, firmados por el ministro López Bravo hace cinco años, finalizan su vigencia en el próximo mes de agosto, si bien existe una cláusula en la que se determina la posibilidad de una prórroga de seis meses.

**La más
ALTA CALIDAD,
en pisos,
de la más
ALTA CATEGORIA**

Mármol, canalización
aire acondicionado.

4 plantas rodeadas de jardines de
10.000 y 18.000 m².

Frente al club
de tenis de La Moraleja,
superficies desde 300 m².

PISCINA, TENIS
GIMNASIOS, SALINAS

NUBES MUNDIALES
en
EL SOTO

Visite Piso piloto
Calle D de EL SOTO
(Junto a La Moraleja)
de 11 a 2,30 y de 5 a 8,30
(incluso festivos)

Cantidades señaladas según Ley 57-66, por la Poliza n.º L-8.081. Cuenta Especial. España de Turismo Mediodía.

SERRANO 61

TAREA DE PENSAR

Areilza aludía hace unos días al duelo epistolar de Servan-Schreiber y Poniatowski, reproducido en las páginas de «L'Express». Los puntos básicos de la controversia eran nueva libertad, cada vez más recalcada por la intervención estatal, la redefinición del Estado-Nación, ante un Gobierno acaparado por las tareas administrativas; y la planificación, pasada de moda, como ejercicio de adivinación económica que jamás se cumple.

La lectura de las opiniones expuestas por uno y otro no nos conduce a un enfrentamiento absoluto. Por el contrario, nos esclarece la amplia base de coincidencia que es posible encontrar, partiendo de posiciones antagónicas, cuando los grandes temas se tratan con altura y respeto. Claro está que ello no es fácil, dirá el lector. Exigir altura y respeto en los planteamientos políticos es casi tener resuelto el problema suscitado. Con frecuencia, la miopía, el apasionamiento y esa actitud tan española de salvar la cara, aunque sea bajo el velo de la simple apariencia externa, asfixian cualquier posibilidad de una solución pragmática.

Los tres temas abordados por Servan-Schreiber y Poniatowski ni han surgido por generación espontánea ni son privativos de Francia. Por eso, cuando aquí seguimos atareados por las administraciones de cada Ministerio, oscureciendo siempre la visión de conjunto; persistimos en afanes nacionalizadores, en los que otros están de vuelta, o debatimos por centésimas los objetivos concretos del crecimiento económico, conviene a veces zambullirse en aguas más refrescantes, despejar la cabeza y no olvidarnos de la cada vez más difícil tarea de pensar. — Nemesio FERNANDEZ-CUESTA.

**¡En sólo
15 días!**



**Aprenda
a nadar**

En la piscina cubierta más confortable
Profesor particular para cada alumno
Especialidad niños desde 4 años de edad

**ESCUELA DE
NATAcion**

ATENAS

VICTOR DE LA SERNA, 37 - Tel. 457 85 85 - 86
(Prolong. Graf. Moja) autobús 62 a la misma puerta